

Hauptversammlung und Wahlen beim Motorsportclub Weilheim e. V. im ADAC

Bei der Jahreshauptversammlung des MC Weilheim e. V. im ADAC am 24.01.20 gaben die Spartenleiter Jugend-Kart, BMX, Touristik und Sport sowie der Vorstand und der Schatzmeister die Rechenschaftsberichte für das abgelaufene Jahre 2019 bekannt.

Turnusmäßig fand sodann die satzungsgemäße Wahl eines Teils der Vorstandschaft statt.

Neu gewählt bzw. in ihren Ämtern bestätigt wurden:

2. Vorsitzender	Klaus Hubl
Schatzmeister	Peter Hößle
Jugendleiter	Thomas Leiott
Tourenleiter	Josef Kern
Verkehrsreferent	Helmut Röder
Beisitzer	Helga Hößle, Jörg Resch, Anton Rohrmoser
Kassenprüfer	Hermann Kress



Auf dem Foto sind zu sehen:

Vorne, von rechts nach links: Thomas Leiott, Klaus Hubl, Peter Hößle, Michael Steinhoff, Jutta Steinhoff, Josef Kern

Hinten, von rechts nach links: Georg Tafertshofer, Jörg Resch, Anton Rohrmoser, Helga Hößle, Hermann Kress, Helmut Röder.

Bereits im Dezember bei der Sparten-Versammlung des BMX-Teams Weilheim wurde Georg Tafertshofer zum neuen Spartenleiter BMX gewählt.

Auch für 2020 stehen wieder viele Veranstaltungen auf dem Programm.
Am 04. Und 05. April 2020 wird der MC die 45. Auto- und Motorradausstellung organisieren, BMX-Rennen, Jugend-Kart-Slalom (17.05.20), Touristikfahrten, Clubausfahrt, Vereinsabende, Grillfest und vieles mehr stehen wieder auf dem Programm.

Die Veranstaltungstermine sind dem Jahresprogramm und der Presse zu entnehmen.